
Empresa

La semana del 'real estate': De la apuesta de Merlin por la logística al proyecto de 'smart city' de Alcobendas

La compañía inmobiliaria prepara un nuevo plan de promoción para duplicar, durante los próximos cuatro años, su actual cartera logística en España y Portugal. En paralelo, el municipio madrileño ultima la firma de un convenio para avanzar en la digitalización de su red de comercios.

EjePrime
22 feb 2019 - 14:00

La semana del 'real estate': De la apuesta de Merlin por la logística al proyecto de 'smart city' de Alcobendas

Semana activa en el sector del *real estate*. Merlin Properties ha decidido subirse al *boom* de la logística y prepara un nuevo plan de promoción de naves y almacenes para duplicar, durante los próximos cuatro años, su actual cartera en España y Portugal. La empresa tiene como objetivo incorporar un millón de metros cuadrados en este sector con una inversión de 500 millones de euros. Por su parte, el municipio madrileño de Alcobendas está cerca de firmar un convenio con Moraleja Green y el gigante chino Alibaba para avanzar en la transformación digital de su red de comercios. En paralelo, Zambal Spain ha comunicado a Primark que puede entregarle su principal activo en Barcelona, el número 23 de Plaza Cataluña, durante este año.

LUNES

IBA CAPITAL

La gestora de fondos *saca brillo* a Zambal y entregará Plaza Cataluña a Primark en 2019.

MERLIN

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/empresa/la-semana-del-real-estate-de-la-apuesta-de-merlin-por-la-logistica-al-proyecto-de-smart-city-de-alcobendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El grupo invertirá 500 millones de euros para duplicar su cartera logística.

EL CORTE INGLÉS

El gigante de la distribución estudia crear una socimi para sacar a bolsa su patrimonio inmobiliario.

ALMAGRO

La compañía busca financiación para ampliar su cartera y salir de Madrid.

MERIDIA

Su socimi cierra su primer año en el MAB con un beneficio de 33 millones de euros.

MARTES

ALCOBENDAS

Moraleja Green se alía con el Ayuntamiento y Alibaba para llevar a cabo su transformación digital.

RPE

La empresa británica apuntala su equipo en España: ficha en Catella y Vesta para abordar su salto al centro urbano.

CATELLA

La consultora ficha un ex directivo de El Corte Inglés para reforzarse en retail.

ÁRIMA

La socimi obtiene 1,1 millones de beneficio en 2018 y se plantea una ampliación de 200 millones.

MIÉRCOLES

TEN BRINKE

La promotora holandesa compra 50.000 metros cuadrados en el municipio madrileño de Ciempozuelos.

THOR EQUITIES

El fondo encuentra inquilino para su *joya* de Gran Vía: Décimas abre *flagship*.

MK PREMIUM

El grupo invertirá treinta millones de euros en 2019 para comprar activos en España y Portugal.

GRUPO ORTIZ

Su consejo de administración propondrá una ampliación de capital para la compra de nuevos activos.

JUEVES

ENTRECAMPOS

La socimi más antigua del MAB invierte seis millones de euros en su primera residencia de estudiantes.

BRICKFUNDING

El agregador de *crowdfunding* busca socios para lanzar una *socimi digital*.

ALTAMIRA

La *servicer* inmobiliaria saca al mercado 43 activos terciarios de Banco Santander en Andalucía.

AEDAS

La promotora cierra 2018 con un beneficio de 2,5 millones de euros tras entregar 231 viviendas.

VIERNES

IBEROSTAR

La compañía destinará mil millones de euros en los próximos ocho años a “reposicionar” su planta hotelera.

ASG HOMES

La promotora invertirá cincuenta millones de euros para levantar 308 viviendas en Sevilla.

METROVACESA

La empresa sigue los pasos de Neinor y explora su salto al alquiler.

LEMONKEY

La inmobiliaria digital se independiza de Housers y anuncia una inversión de un millón para su expansión.